



Viele Grüße aus dem technologieaffinen Kanada!

Wir waren auf Spurensuche nach den aktuellen technologischen Trends in Kanada: Folgen Sie dem QR-Code oder melden Sie sich direkt bei uns!

Innovationsmanagement der Bayern Innovativ und die Vertretung des Freistaats Bayern in Montréal

P.S. Mit Scouting finden und evaluieren wir Trends und Technologien für Bayern. Damit bayerische Unternehmen schneller und zielgerichtet Innovation entwickeln können.



Zusammen mit

Vertretung des
Freistaats Bayern in Montréal



Bayern
International

invest
in
bavaria



Grüße aus Kanada

